
 

          Roma, 13 luglio 2021 

 

 

 

Caro Presidente, 

             desidero ringraziarLa per l’invito, ma purtroppo a causa di concomitanti e non rinviabili 

impegni legati al mio incarico di governo non mi è possibile prendere parte alla vostra interessante 

iniziativa. E non lo dico per circostanza, ma davvero avrei partecipato con molto interesse perché 

ritengo il tema di assoluto interesse. 

             Una delle eredità che ci lascia la crisi pandemica è quella di aver fatto maturare la 

consapevolezza collettiva che il welfare non è più un costo, ma un investimento sul futuro. 

             E il titolo da voi scelto “Non c’è più il futuro di una volta” è molto arguto e rende benissimo 

l’idea della necessità di cambiare anche paradigma in termini di politiche di sviluppo. 

             Sin dal mio insediamento ho lavorato per attivare un processo di riforma degli ammortizzatori 

sociali e delle politiche attive sapendo che ci sono tutele da estendere a chi oggi non ne ha e che i 

meccanismi universalistici sono indispensabili per avere una società più equa. 

             Ho anche attivato un tavolo tecnico sul lavoro autonomo proprio perché il lavoro soprattutto 

in questo tempo è molto articolato e c’è bisogno di risposte specifiche. 

             Ecco perché avrei partecipato molto volentieri e avrei ascoltato con molta attenzione le vostre 

riflessioni e argomentazioni sul tema. Anzi qualora vi fossero contributi o relazioni per iscritto vi 

pregherei di farmele avere perché le leggerò con indubbio interesse. 

             Nello scusarmi ancora per la mia impossibilità ad essere con voi, auguro a tutti buon lavoro 

certo che non mancheranno occasioni di confronto. 

        Andrea Orlando 
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